

YouTube

LE CLUB DES CHEFS DES CHEFS



Les rois, présidents et chefs de gouvernement sont comme nous : ils mangent. Mais leur chef-cuisinier personnel a un rôle particulier et méconnu, cependant reconnu par leur « patron », qui reçoit les « chefs des Chefs » lors de leur rencontre annuelle dans les divers pays des « chefs des Chefs ».

Découvrez ce monde exclusif.

Leur club, le CCC

<https://www.youtube.com/watch?v=O7mAlvFtQr8>

Rencontre des chefs des Chefs à Moscou, sous et avec Dimitri Medvedev

<https://www.youtube.com/watch?v=zNDCF1c0Ses>

Rentre des chefs des Chefs à Paris, sous et avec François Hollande

https://www.youtube.com/watch?v=OX4u63h_07c